
Bilan des sections 

Couture : Martine Dagorn et Marie Jo Le Dé 

En ce qui concerne la section COUTURE, nous avons démarré seulement le 13 Octobre, à cause de quelques problèmes 
qu'il a fallu résoudre. (salle) 

Nous sommes 13 inscrites pour cette année. 

Projet : Nous avons commencé à fabriquer des objets variés pour le TELETHON, nous les vendrons en novembre 2021. 

 

  Marche Randonnée : Eliane Nazet 

Voici le résumé de l'activité marche. 

 

1- Nombre d'inscrits : 30 participants 

 

2-Bilan d'activités  

        -  le jeudi ,à partir de 14h, une marche de 10km est proposée. 

        - une journée de randonnée de 20km , par trimestre, est organisée. 

        - un séjour d'une semaine pour découvrir le patrimoine d'une région. 

 

       2-1  La reprise de la marche s'est effectuée le jeudi 10 septembre, 

toutefois, j'aimerais revoir l'organisation de cette activité pour la préparation du programme et l'accompagnement des 

groupes. 

( pour l'instant un seul groupe ) 

 

       2-2  Jeudi 15 octobre : une journée à Plovan avec 23 participants. 

2 randonnées ont été proposées à partir de la chapelle de Languidou et rencontre avec l'association Bretagne vivante. 

 

      2-3  Du 27 septembre au 2 octobre : séjour en Touraine avec 17 participants. 

découverte du patrimoine au cours des randonnées : Montrésor, Chemilly-sur- Indrois ,Loches, Chédigny ( village-jardin ), 

Chenonceau. 

                              

     2-4  remarques :   annulation du séjour en forêt de Brocéliande en mai. 

                                   annulation de la présentation vidéo du séjour en Touraine le mercredi 4 novembre. 

 

3- Projets pour 2021 

 

      3-1 prévoir , de nouveau, une réunion afin de voir la vidéo préparée par Christian. 

      3-2 proposer, de nouveau, le séjour à Brocéliande. 

  

Remerciements à Christian Gérard pour son aide pour la mise en place du programme sur le site de l'Amicale ainsi que 

l'accompagnement d'amies lors du repérage des nouveaux circuits. 

 

Danses Bretonnes : Marie-Claire Dérédel / Animateur : Pierrick Penven. 

Nous avons repris notre activité dès le 11 septembre, avec des consignes strictes dans le respect des règles sanitaires 

…mais éloignées des attitudes liées à la danse. 

 - Port du masque obligatoire tout au long de la séance, même pendant les danses. 

 - Aucun contact entre les danseurs, évoluant sur un cercle en respectant 1 m de distance entre chacun. 

Nous avons accueilli 5 nouveaux dont 2 débutants. 

Lors des séances, entre 15 et 18 participants étaient présents. Peu par rapport à l’an dernier, mais les puristes se voyaient 

mal danser sous cette forme et d’autre part, nous n’aurions pas pu accueillir plus de 25 danseurs en même temps. 

Pour l’instant, 35 adhérents sont inscrits à la danse. 

 



 

Compte rendu section tennis de table : 

Président : THAERON Didier 

Trésorier : COSTIOU Guy 

Secrétaire : CAUDAN Luc 

Lors de la saison 2019- 2020 l'AL Névez avait un groupe de 22 licenciés avec 4 équipes engagées (1D3,1D4 et 2 D5) 

Suite à la crise du covid19, 5 licenciés ne se sont pas réengagés et 1 changement de domicile nous a fait perdre un 6ème 
licencié. 

Par contre 2 nouveaux licenciés de bon niveau. 

4 joueurs dont 2 féminines en loisirs. 

 A cette perte d'adhérents s'est ajoutée cette année le passage de 3 à 4 joueurs pour constituer une équipe de D5 et nous 
n'avons pu donc engager que 3 équipes pour cette première partie de saison. Nous avions l'intention d'essayer de trouver 
d'autres joueurs pour pouvoir engager une autre équipe de D5 lors de la deuxième partie de saison, mais le virus est 
toujours là !!! 

Donc notre premier objectif en cette triste année serait de pouvoir re pratiquer notre sport déjà en entrainement, et si 
possible reprendre les compétitions. 

 

Bilan financier : 

Entrées : 3983,51€ 

Dépenses : 5622,63€ (avec les 2 tables et portant pour séparations) 

Solde : -1639,12€ 

 Sportivement 

Le Président 

 

 

Gym Douce : Hélène Crépin en l’absence de Claudette Collet. 

 

Activité Gym douce 

 

Nouveauté, deux groupes cette année et les cours ont lieu le mardi matin : 

1er groupe de 9h30 à 10h30. 

2eme groupe de 10h45 à 11h45. 

Ils sont animés par Juliette de l'association Activ sport. 

Pour le 1er Trimestre nous avons 38 inscrits et il reste encore quelques places. 

 A noter, des désistements à cause du covid. Nous attendons encore le règlement de quelques personnes. D'autres 

devraient nous rejoindre en cours d'année. 

Cette année il n'y a pas eu d'augmentation au niveau de la cotisation (qui est de 70 euros pour l'année), mais, nous l’avions 

déjà abordé l’an dernier au cours de l’AG, nous tenons à signaler aux adhérents que celle-ci sera se verra augmentée 

sensiblement l'année prochaine. Tout cela en vue de rééquilibrer le coût de participation de l'Amicale.  

C’était prévu avant le confinement et cette question sera abordée à la prochaine assemblée générale. 

 

 



 

Volley loisirs : Catherine Diquelou et Monique Mahu-Caulet 

La section compte 9 inscrits qui se retrouvent le lundi soir à partir de 19het les séances se déroulent dans un très bon 

esprit. 

 

 

Hockey en salle : Cyrille Amata épaulé par Arnaud Tétard 

43 Adhérents contre 45 saison 2019  
36 cotisations réglées (en attente des 7 autres)  
Montant : 1 263€ réglé  
Montant Total : 1 508€  
 
23 âgés de 7 à 11 ans  
5 âgés de 13 à 15 ans  
15 : Adultes Femmes & Hommes  
10 potentiels adhérents en plus des 43 (en attente de reprise pour prise de décision)  
 

1. Équipements pour la saison :  
Pour cette saison (déjà réalisé avec l’amicale) / Subvention accordée par la mairie de Nevez, suite à une demande de la 
section de Hockey  
Participation de la mairie de Pont Aven (Achat des filets 380€)  
J’ai fait une autre demande (en septembre) pour racheter des balles (150€) auprès de la mairie de Pont-Aven (en attente de 
leur retour)  

 
    2. Projets pour la saison :  

• Janvier 2021 : Participation au challenge du Finistère (en fonction du COVID) pour 4 équipes : Pas besoin de 
participation financière  

 . Les 8 ans 
 . Les Adultes Hommes 
 . Les Adultes Femmes 
 . Adultes Mixtes 
 
. Mars-Avril 2021 : Participation au challenges BRETAGNE (en fonction du COVID) pour 4 équipes : 

 . Les 8 ans 
 . Les Adultes Hommes (X2) 
 . Adultes Mixtes 

  Besoin de participation financière pour :  
 . Achat des médailles (80€) / Ou avec le Ping Pong (vu avec Didier)  

 . Achat & réalisation des trophées par une artiste de Nevez (200€) 

 . Achat pour réalisation des crêpes (150€)  

 
C’est le tournoi de l’an dernier (Avril) qui est déplacé cette année, participation totale de 350€ 
 
 

 


